



Cámara de Diputados emite pronunciamiento con motivo del natalicio del político Ponciano Arriaga

Boletín No. 5455

• En memoria de Ponciano Arriaga es un deber construir un México más justo, equitativo y democrático: diputada Almazán Burgos

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emitió un pronunciamiento con motivo del natalicio de José Francisco Ponciano Arriaga Mejía, mexicano que dedicó su vida a la defensa de los derechos civiles, políticos y al fortalecimiento del Estado democrático.

La diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos, vicepresidenta de la Mesa Directiva, dijo que, en honor a la memoria de este ilustre mexicano, es deber de los representantes del pueblo trabajar en la construcción de un México más justo, equitativo y democrático.

Afirmó que Ponciano Arriaga se destacó por su brillantez intelectual; además, su trayectoria académica y laboral son un ejemplo de compromiso con la justicia y la libertad. “En esta soberanía reafirmamos nuestro compromiso con los ideales democráticos y los derechos humanos que defendió con pasión”.

Refirió que su conocimiento sobre derecho y la pasión por la justicia lo convirtieron en uno de los juristas más influyentes de su tiempo. Comentó que también defendió los principios democráticos y fue un inalcanzable luchador por la igualdad de los derechos para todas y todos, en una época en la que México enfrentaba tensiones políticas y sociales.

“Su participación política fue muy activa; durante su gestión como diputado promovió reformas que fortalecieron los derechos de los ciudadanos y el sistema democrático del país”, finalizó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

16/11/2023

LEGISLATIVO

